



Morena realizará sus mañaneras en San Lázaro; Monreal quiere reflectores

Por Redacción / *El Independiente*

Arturo Ávila, vocero de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que habrá conferencias de prensa matutinas legislativas, desde la sede de San Lázaro, las cuales se realizarán todos los lunes. En la oposición se quejaron que Ricardo Monreal busca reflectores y promoción de su elevado ego.

Ávila dijo que será un ejercicio similar al que se realiza en Palacio Nacional, con la llamada mañanera del pueblo. Las conferencias serán en punto de las 10 horas.

Este ejercicio se llamará "conferencia mañanera legislativa", que por vez única se realizará este jueves y será inaugurada por el coordinador de los diputados de Morena, Ri-

cardo Monreal. De inmediato en la oposición se quejaron de que esta mañanera será usada por Monreal para buscar reflectores.

Después todos los lunes se seguirá con este ejercicio. El objetivo es hablar sobre los temas semanales de la agenda morenista en la cámara de diputados.

Por otra parte, en la sesión de la comisión permanente, se guardó un minuto de silencio por la reciente muerte del líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado, la FSTSE, Joel Ayala Almeida.

Quien fuera senador de la República y exdiputado federal, luchó por el bienestar del burocrata del país, y fue la senadora de Morena, la expriista Cinthya López Castro, quien solicitó el minuto de silencio en memoria de quien por 27 años fuera líder de la FSTSE.



Habrá mañanera en San Lázaro... Ricardo Monreal, feliz, busca reflectores. (Foto: Cuartoscuro)